

## Herren 1.Kreisklasse Gr.2

TV 1898 Alsbach : TV 1893 Seeheim II  
Freitag, 08.03.2024, 20:15 Uhr

### Großer Jubel beim TV 1893 Seeheim II – 9:7 Auswärtserfolg

Mit langem Atem entführten die Gäste des TV 1893 Seeheim II am vergangenen Freitag in der Herren 1.Kreisklasse Gr.2 beim 9:7 zwei Punkte aus dem Spiel beim TV 1898 Alsbach. Erfolgsgarant war allen voran das mittlere Paarkreuz, welches alle vier Einzel erfolgreich gestalten konnte. Den umjubelten Schlussspunkt unter das 15. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte das Doppel Madhok / Schütz. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Anuj Madhok nun 10 Siege auf dem Tabellenkonto.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Nur einen Satz verloren Uhl / Aschenbach bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Giese / Roßmann und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Nach verlorenem ersten Satz drehten daraufhin Schumacher / Brensing das Match gegen Madhok / Schütz und gewannen mit 6:11, 11:8, 11:9 11:2. Nacimiento-Perez / Praast gelang es, Ying / Wagner im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Tobias Uhl eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Tobias Uhl gewann gegen Eckart Giese mit 3:2. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Zwei Sätze lang fand anschließend Peter Haberle gegen Anuj Madhok das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 3:11, 8:11, 11:6, 11:6, 11:9 gewann. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Madhok endete. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Zwischenzeitlich konnte Heiko Aschenbach zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Stefan Roßmann, in dem er eigentlich als Favorit gehandelt wurde, aber trotzdem klar mit 1:3. Keinen Zähler beisteuern konnte Reinhold Schumacher im Spiel gegen Marcus Schütz, das 0:3 verloren ging. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen David Nacimiento-Perez und Paul Wagner, die David Nacimiento-Perez letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Es war ein langes Spiel, bis Andreas Brensing seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Xianghua Ying hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1898 Alsbach und des TV 1893 Seeheim II. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Anuj Madhok hatte Tobias Uhl nur im ersten Satz eine Chance. Beim Erfolg von Peter Haberle gegen Eckart Giese konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Haberle nun bei 15:4, während Giese bislang 13 Siege und 14 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Heiko Aschenbach das im Vorfeld als hinsichtlich des Ausgangs offen eingeschätzte Spiel gegen Marcus Schütz noch aus der Hand und verlor mit 11:6, 7:11, 6:11, 8:11. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Stefan Roßmann hatte Reinhold Schumacher nur im ersten Satz eine Chance. 9:8 (Schumacher) bzw. 17:6 (Roßmann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Einen knappen Sieg feierte danach indes David Nacimiento-Perez beim 3:2 gegen Xianghua Ying, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Auch

rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Durch diese Niederlage liegt Ying nun bei einer Bilanz von 12:7 seit Beginn der Spielzeit. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Andreas Brensing bei seiner 1:3-Niederlage von Paul Wagner dann doch niedergelagert worden. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 11 Siege und 10 Niederlagen für Wagner aus. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Eine schmerzhafteste Niederlage gab es am Nachbartisch für Uhl / Aschenbach beim 2:3 gegen Madhok / Schütz. Wie umkämpft dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Damit war der 9. Punkt für den TV 1893 Seeheim II im Kasten.

Durch diese Niederlage hat der TV 1898 Alsbach in der Saison nun 8 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 17.03.2024 gegen die TTF Hähnlein 1965 II an. Für den TV 1893 Seeheim II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Ernsthofen am 19.03.2024 an, in die mit einem Punkteverhältnis von 22:8 ins Rennen gegangen wird.

#### **Statistik:**

##### **TV 1898 Alsbach**

Doppel: Uhl / Aschenbach 1:1, Schumacher / Brensing 1:0, Nacimiento-Perez / Praast 1:0

Einzel: T. Uhl 1:1, P. Haberle 1:1, H. Aschenbach 0:2, R. Schumacher 0:2, D. Nacimiento-Perez 2:0, A. Brensing 0:2

##### **TV 1893 Seeheim II**

Doppel: Madhok / Schütz 1:1, Giese / Roßmann 0:1, Ying / Wagner 0:1

Einzel: A. Madhok 2:0, E. Giese 0:2, M. Schütz 2:0, S. Roßmann 2:0, X. Ying 1:1, P. Wagner 1:1